



**Noviembre 2012. Nº 46**

## EDITORIAL

Las nuevas tecnologías de comunicación están "enriqueciendo" sorprendentemente el vocabulario del castellano, y pronto las veremos registradas y bien definidas por alguna letra de la RAE. Hoy día el poder del Marketing está en los *Foursquare* y en los *Mailing*. Las Empresas se identifican con *QR* o *Códigos Bidi* y promocionan sus eventos mediante la tecnología *Doit Social*. Se presentan en un *Networking*, y a partir de ahí, desarrollan su perfil en *Facebook*, *Pinterest*, *Twitter*, *Linkedin* o *Tuenti*, si puede ser negocio interesante para los más jóvenes. ¿Principal objetivo?: definir muy bien los *Hashtags* para conseguir ser siempre un *TrendingTopic*, y en caso de conseguir el objetivo, compartir la feliz noticia con los compañeros de la empresa *Whatsapeando*.

El pasado miércoles 7 de noviembre fueron elegidos los tres alcalareños que encarnarán el próximo año 2013 a los Reyes Magos de Alcalá. Fue una noche como siempre intensa, llena de emociones y seguramente de recuerdos imborrables para muchos. La página Web de la Cabalgata batió record de visitas con más de 5.100 clic. Las redes sociales y especialmente el *whatsapp* no pararon de bombardear rumores, cotilleos y habladurías y posteriormente, fue la herramienta más utilizada como vía de felicitación. El caso es que las nuevas tecnologías de comunicación también han llegado a nuestra Cabalgata, pero ¡ojo!, nunca cometamos el error de pensar que la culpa de los rumores y chivateos, cábalas y quinielas, la tienen las nuevas tecnologías, sino el mal uso que hacemos de ellas. A pesar de todo, lo que no cabe duda, es que la noche fue como siempre una noche mágica y para algunos especialmente, inolvidable.

Desde aquí queremos trasladar nuestras felicitaciones al Gran Visir, la Estrella y SS. MM. los Reyes Magos y estamos seguros de que seréis más que dignos representantes. Pero permitidnos invitaros a una reflexión que hacemos extensible a todos los amigos y socios de la Cabalgata:

El pasado 14-N deambuló por las redes sociales una viñeta que dibujaba unas puertas cerradas con la siguiente leyenda: "*Hoy Cáritas cerrado por la Huelga General, quién necesite comida que la pida en los Sindicatos*".

Además de ser más que dignos representantes reales sed también ejemplares y cautos, especialmente por aquellas familias que atraviesan momentos tan críticos y difíciles. Tengamos en cuenta que durante unos meses

estaremos continuamente en la palestra y seremos un escaparate para Alcalá. Demos ejemplo. Abrazos.

## REYES MAGOS 2.013

Alcalá de Guadaíra, 7 de noviembre de 2012

### REY MELCHOR

#### D. JUAN CARLOS PORTILLO RÍOS

Ingeniero Técnico Industrial en la especialidad de electrónica. Actualmente es Director General de España y Portugal de Radiometer ibérica, una importante multinacional danesa de equipos hospitalarios. Desarrolla su trabajo en Madrid especialmente, donde se encuentran las oficinas centrales, pero nunca ha barajado la posibilidad de marcharse de Alcalá.

### REY GASPAR

#### D. JOSÉ FERNANDO SÁNCHEZ DÍAZ

Diseñador gráfico titulado por el Centro de Estudios de la Imagen (CEI), socio fundador de Textura Diseño Gráfico, donde desarrolla con gran éxito su labor como Director Creativo. Gran colaborador de entidades culturales y sociales de Alcalá. En la Parroquia de Santiago desarrolla sus funciones pastorales dentro del camino Neocatecumenal.

### REY BALTASAR

#### D. JAVIER SÁNCHEZ SÁNCHEZ

Ingeniero industrial y profesor en la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Sevilla. Es fundador y director de la empresa Ingeal, empresa especializada en energías renovables. Muy vinculado al Colegio Salesiano donde colabora en numerosas actividades y donde pertenece al Club Deportivo Don Bosco.

### ESTRELLA DE LA ILUSIÓN

#### NURIA LÓPEZ PORTILLO

Estudiante de 2º curso de Odontología en la Universidad de Sevilla. Actualmente forma parte del grupo de animadores de la Pastoral Juvenil del Colegio Salesiano de Alcalá.

### GRAN VISIR

#### ISIDORO VILLALBA HERNÁNDEZ

Estudiante de 1º curso de Bachillerato, forma parte del grupo joven de la Cabalgata y de los animadores juveniles de la Pastoral Salesiana. Actualmente estudia Bachillerato en los Salesianos de Utrera.

En pocas semanas inauguraremos un nuevo tiempo de Adviento. **Adviento**, del latín: *adventus*, (“venida”, “llegada”), es el primer periodo del **año litúrgico cristiano**, que consiste en un tiempo de preparación para la **Navidad**. Su duración es de 21 a 28 días, dado que se celebran los cuatro **domingos** más próximos a la festividad de la Navidad. El sentido del Adviento es avivar la llama de la Fe en los creyentes y con entusiasmo prepararnos para el Nacimiento del Señor. El Adviento es tiempo de esperanza. El adviento es la buena nueva, la buena noticia, la llegada del amor. Recordad que Jesús quiso venir al mundo en unas condiciones paupérrimas como un símbolo de amor extraordinario para aquellos que más lo necesitan. Jesús no quiso ser un hombre cualquiera, Jesús quiso ser el hombre más pobre del mundo y ser el mayor ejemplo de amor de la historia de la humanidad. Estemos atentos, aunque sea sólo estas cuatro semanas, y miremos a nuestro lado, a nuestros vecinos, a nuestros amigos, porque nunca se sabe dónde y cuándo nacerá este año Jesús.

## UN POCO DE TODO

### Semana del 19 al 24 de noviembre **VIII TORNEO DE PADEL CIUDAD DE ALCALÁ**

A beneficio de la Cabalgata el Club de Tenis Oromana organiza la octava edición del torneo de Padel Ciudad de Alcalá. Nuestro agradecimiento un año más a esta entidad tan vinculada a nuestra Asociación.

### Domingo 2 de diciembre, 12:00 h **“AGRUPACIÓN ÁLVAREZ QUINTERO”**

Este año la Agrupación Teatral Álvarez Quintero representará la obra **MARIBEL Y LA EXTRAÑA FAMILIA**, obra de don Miguel Mihura. Las entradas podrán retirarse en los sitios habituales, Calzados Pineda y en la Sede Social de la Cabalgata. Un año más la Agrupación se ofrece a representar una obra teatral en beneficio de la Cabalgata. Nuestro más sincero agradecimiento.

### 8 de diciembre, festividad de María Inmaculada, **INAUGURACIÓN del NACIMIENTO a las 19:00 h.**

Este año el Belén de la Cabalgata se ubicará en la Calle Mairena, junto a la Farmacia de Manuel Vicente. Os esperamos a todos.

### Martes 11 de diciembre, 20:00 h **“PRESENTACIÓN CUENTO DE NAVIDAD”**

José María Rubio Rubio nos presentará el Cuento de Navidad de este año que lleva por título **LA NIÑA DE LOS COLORES**. El cuento lo ha ilustrado su sobrina Elisa Rubio Mendez.

## LOTERÍA DE NAVIDAD

# 66.538

## FELICITACIONES

Felicitemos a nuestro querido amigo miembro de la Comisión de la Cabalgata, donde ocupa el puesto de contador, **D. Evaristo Téllez Roldán** por su reciente nombramiento como Pregonero del Rocío para el próximo año. Desde aquí nuestra más calurosa felicitación.

Del mismo modo, felicitamos al también miembro de esta Comisión de la Cabalgata **D. Juan Manuel Ruiz Portillo** por su nombramiento electo como nuevo Hermano Mayor de nuestra Patrona la Virgen del Águila.

Por último, aprovechamos también para felicitar a nuestro buen amigo **D. Ángel Martínez Colomo**, Rey Baltasar del 2003 esta Cabalgata por su nombramiento como Delegado Provincial de la Federación Andaluza de Baloncesto.

Aprovechamos este rincón para felicitar a **D<sup>a</sup> María José Gravalosa Morenilla**, Presidenta del Consejo de Hermandades y Cofradías, que ha sido elegida como mantenedora de la Noche de Reyes. ¡¡ENHORABUENA!!

## CENA DE NOMBRAMIENTO

*Viernes 23 de noviembre a las 21:00 h.*

Nos reuniremos en la Hacienda La Andrada, para disfrutar de la tradicional **CENA DE NOMBRAMIENTO**, en la que los Monarcas del año 2.012 entregarán sus testigos a los Reyes Magos del 2.013. A lo largo de la noche, tendrá lugar la presentación del cartel anunciador de la Cabalgata de este año, realizado por la artista **EVA GARCEAU**.



www.bodegagongora.com

# BODEGA GÓNGORA

*Especialidad en el Tapeo Sevillano y en los vinos del Aljarafe*

Calle Albareda, 5 · Calle General Polavieja, 17 · 41001 SEVILLA · Teléfono: 954 221 119 Fax: 954 212 466